



Papeete, le mercredi 15 mai 2013

Commémoration pour la dignité de notre peuple ce jeudi 16 mai à la stèle de Pouvana'a a O'opa

L'Union Pour La Démocratie appelle tous les citoyens de notre pays à une commémoration en souvenir de l'exil forcé de Pouvana'a a O'opa ce jeudi 16 mai place Taraho'i. Une cérémonie du turama sera organisée autour de la stèle du Metua à partir de 17h et jusqu'à 20h.

Le Metua de tous les polynésiens, qui n'avait ni volé ni trompé son peuple mais au contraire a défendu ses droits et sa dignité, avait été condamné à huit ans de réclusion et quinze ans d'interdiction de séjour. Une condamnation indigne rendue au terme d'un procès expéditif qui n'avait pour but que de l'éloigner de la scène politique locale, servant ainsi la raison d'Etat. C'était le temps d'avant : celui qui a précédé l'installation du CEP dans nos îles.

Nous sommes en 2013 et force est de constater que nous vivons résolument dans une autre époque puisque « l'élus le plus condamné de la Vème République » s'apprête à être élu une nouvelle fois Président de la Polynésie française.

Nous avons toutefois une vraie raison de nous réjouir car ce jeudi 16 mai 2013 est et restera une date dans l'histoire de notre pays. C'est en effet ce jour-là que sera étudiée la résolution A/67/L.56 Rev 1 visant à réinscrire la Polynésie sur la liste des pays non autonomes de l'Organisation des Nations Unies.

Ce jeudi, la Polynésie française a rendez-vous avec son Histoire : Monsieur Oscar Manutahi Temaru et la réinscription de NOTRE pays, et Monsieur Gaston Flosse et sa réélection à la tête du pays.

Nous invitons l'ensemble des citoyens de notre pays à s'unir dans un moment de prière partagée et de se rassembler du bon côté de l'Histoire : celle de notre avenir et de notre dignité.

Car : 1738